

30/03/2018. Tras 8 años de estar en marcha ininterrumpidamente, el ordenador del webmaster ha dejado de funcionar correctamente. De vez en cuando se le va la [CPU]. Posiblemente alguno de sus condensadores [SMD] que están en la placa base está roto. Dificilísimo cambiarlo.

Han sido 8 años conectado a la corriente eléctrica y a Internet supervisando el servidor, controlando correos, redes sociales y actualizando el sitio Web, al margen del uso personal. Desde luego el pobre cumplió. Ahora está jubilado y guardado por si algún día se arregla. Larga vida al sucesor.

